

## COMMUNICATION

# Un nouveau logo pour Guermantes



Nous avons lancé cet été un jeu concours afin de définir un nouveau logo pour notre commune. Deux logos vous ont été proposés. Malgré la qualité des productions, celles-ci n'ont pas suscité une adhésion massive des Guermantaises et des Guermantais.



Créé le : 4/01/2021

Les votes exprimés ont été trop peu nombreux pour permettre de donner une légitimité à cette identité visuelle. Dans ces conditions, il a été décidé de surseoir à statuer sur le nouveau logo. Sur la base des deux créations retenues, nous vous proposerons rapidement une nouvelle version qui permettra de représenter durablement notre commune.

En attendant, les deux finalistes, ravis d'avoir pu participer à ce jeu concours, ont été récompensés pour leur création.